



www.mg.co.id

Bayern Diklaim Lebih Berbahaya

MUNICH (IM) - Bayern Munich diklaim lebih berbahaya tanpa kehadiran Robert Lewandowski. Lini depan Die Roten lebih cair untuk menebarkan ancaman di pertahanan lawan.

Bayern membuka musim ini dengan sangat menjanjikan. Mereka tetap tampil tajam meski ditinggal Lewandowski, selaku mesin gol mereka selama ini, yang menghengkang ke Barcelona.

Bayern bisa mencetak 11 gol hanya dari dua laga. Hal tersebut ditorehkan mereka saat menang 5-3 dari RB Leipzig di Piala Super Jerman serta membantai Eintracht Frankfurt 6-1 di pekan pembukaan Liga Jerman 2022/2023.

Legenda Bayern, Lothar Matthaeus, menyebut tidak adanya Lewandowski justru membuat Bayern semakin berbahaya. Pasalnya, lini depan Bayern tampil lebih bagus karena tak lagi bermain dengan target man, peran yang dijalankan Lewandowski di Bayern sebelumnya.

Para pemain Bayern bermain lebih bebas saat ini. Apalagi, Sadio Mane yang baru didatangkan dari Liverpool juga mampu beradaptasi dengan sistem Die Bavaria ini dengan baik.

Pada dua laga awal Bayern di musim ini, mereka menduetkan Mane dan Serge Gnabry di lini depan. Namun,

pergerakan dua pemain ini tidak statis dan kerap melebar. Hal ini membuat pemain dari lini kedua bisa muncul di kotak penalti lawan.

"Sistemnya disesuaikan dengan Lewandowski, dan itu juga sangat sukses, lagi pula itu bukan hal buruk jika seorang pemain mencetak 50 gol. Namun, setiap pemain sekarang dapat menunjukkan diri mereka dan sedikit bernafas. Anda dapat mengatakan bahwa setiap orang bermain sedikit lebih bebas dan memiliki lebih banyak kebebasan. Selain itu, para pemain tidak terlalu berpegang pada posisi mereka dan Anda memiliki banyak fleksibilitas dalam me-

nyerang," tulis Matthaeus dalam kolomnya di Sky. ●vit



SADIO MANE
Pemain Bayern Munich

Leao Masih Ingin Membela Milan

MILAN (IM) - Rafael Leao dikabarkan masih ingin membela AC Milan dan bakal memperpanjang kontrak. Padahal winger muda itu dibidiki Paris Saint-Germain (PSG).

Sebagaimana diketahui, bursa transfer musim panas masih dibuka sampai 1 September mendatang. Tim-tim top Eropa masih berburu pemain incaran. PSG kabarnya seperti dilansir dari RMC Sport masih mengincar pemain-pemain sayap. Itu demi menambah kedalaman skuad di lini serang.

Kelincinan Leao rupanya membuat PSG tertarik. Leao sukses membawa Milan meraih scudetto musim lalu, usianya juga baru 23 tahun. Kontrak Leao juga akan habis di musim panas 2024.

Harga Leao di pasaran ada di angka mulai dari 70 juta Euro atau setara Rp1 triliun. Akan tetapi, Milan ternyata tidak mau menjualnya. Tapi konon, Milan ingin mengikat pemain asal Portugal itu sehingga bisa bertahan sampai 2026.

Leao dibeli AC Milan dari Lille pada tahun 2019. Hingga kini, Leao sudah mengemas 115 penampilan untuk Rossoneri di seluruh kompetisi dengan raihan 27

poindan 21 assist. Serie A Italia musim 2022/2023 bakal dimulai akhir pekan ini. AC Milan akan memulai perjuangan untuk mempertahankan scudetto di San Siro, Sabtu (13/8) pukul 23.30 WIB. Udinese yang menjadi lawan tim asuhan Stefano Pioli itu.

Leao dipastikan ikut menjadi andalan timnya dan siap memberikan yang terbaik di laga pembuka ini. "Saatnya fokus ke musim baru. Saya siap tampil di laga pembuka, jika pelatih memberikan kepercayaan," ujar Leao.

Persaingan musim ini pasti sulit, tapi kami akan tampil dengan performa terbaik," kata Leao di situs klub. ●vit



RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan



Aksi Raheem Sterling (kanan) saat melawan Everton.

Chelsea Vs Tottenham di Stamford Bridge

"Saya terlibat lebih banyak dalam keputusan di ruang ganti, lebih vokal dan coba membawa tim lebih baik. Saya rasa Thomas Tuchel meminta saya untuk lebih bermain direct," ujar Raheem Sterling.

LONDON (IM) - Derby London, Chelsea kontra Tottenham Hotspur akan tersaji di Liga Inggris akhir pekan ini. Duel tersebut akan tersaji di Stadion Stamford Bridge, Minggu (14/8) pukul 22.30 WIB.

Dilansir dari Sky Sports, Chelsea lagi dalam tren superior atas Tottenham Hotspur. Dari lima laga terakhir di seluruh kompetisi, The Blues selalu terus. Bahkan, Spurs tidak mampu menjebol gawang Chelsea. Pertemuan terakhir di Liga Inggris musim lalu pada akhir Januari lalu, Chelsea menang 2-0.

Walaupun demikian, manajer Chelsea, Thomas Tuchel meminta timnya untuk tidak terbuai dengan hasil tersebut. "Laga yang sudah terjadi di

waktu lalu, tidak bisa dijadikan patokan untuk pertandingan nanti. Yang jelas situasinya berbeda. Skuad yang kami miliki sudah sedikit berbeda, demikian juga dengan Spurs," kata Tuchel di situs klub.

Tuchel juga mengatakan bahwa seluruh pemain sudah siap untuk laga nanti. Pemain yang bergabung juga sudah mulai menyatu dengan skuad yang sudah ada. "Seluruh pemain tentu sudah siap. Pemain yang baru bergabung di musim ini, sudah menyatu dengan pemain lainnya. Tetapi kami tetap waspada karena Tottenham juga sangat kuat," ujar Tuchel.

Salah satu pemain yang baru bergabung dengan Chelsea musim ini adalah Raheem

Sterling. Ia tahu alasan Chelsea mendatangkannya, yakni gol, gol, dan gol. Maka itu Sterling siap mengemban tugas itu dengan baik.

Sterling memang bukan pemain berposisi penyerang murni. Tapi di Manchester City, Sterling mampu melakoni peran itu dengan sangat baik meski bermain dari sisi sayap.

Sterling punya catatan 131 gol dan 94 assist selama 337 pertandingan bersama City. Bahkan sejak dilatih Pep Guardiola, Sterling cuma kalah dari Lionel Messi dalam urusan keterlibatan gol di tim asuhan pria asal Spanyol itu.

Lalu bagaimana dengan laga nanti. Sanggupkah dia mengemban tugas dengan baik?

Pada laga perdana kontra Everton, Sterling belum bikin gol. Tentu, seluruh fans Chelsea menanti kontribusi Sterling saat menghadapi Tottenham Hotspur. "Laga nanti memang sangat berat, karena lawan kami juga tim hebat. Tapi saya bakal tampil dengan performa terbaik saya bersama rekan-rekan setim," ujarnya di situs klub.

Ia mengatakan dirinya bakal mengikuti seluruh arahan pelatih. "Setelah pindah, saya melihat adanya perkembangan dalam diri saya, baik di ruang ganti maupun di klub secara keseluruhan. Saya terlibat lebih banyak dalam keputusan di ruang ganti, lebih vokal, dan coba membawa tim lebih baik. Saya rasa Tuchel meminta saya untuk lebih bermain direct, selalu mengancam dari belakang," ujarnya.

Sementara manajer Tottenham Hotspur, Antonio Conte sesumbar tahu cara untuk mengalahkan Chelsea. Meski ia sadar Chelsea yang sekarang berbeda.

Kedua tim sedang dalam performa yang bagus. Sebab, pekan lalu Tottenham Hotspur menang 4-1 atas Southampton, sedangkan Chelsea mampu menghajar Everton dengan skor 1-0.

"Jika Anda membandingkannya dengan tim kami, tidak ada perbandingan. Kami telah melihat perbedaan antara kedua tim. Saya tahu situasinya, sangat jelas, ada celah penting," kata Conte dilansir dari Sky Sport.

Conte mengatakan Chelsea jauh lebih baik ketimbang musim lalu. Catatan itu membuat timnya akan mewaspadai para pemain tim berjudul The Blues tersebut. Walau demikian, timnya sudah sangat siap menjalani laga-laga keras Liga Inggris. Lantaran, timnya sudah ditempa saat pramusim.

"Untuk Chelsea saat ini, saya pikir saya telah melihat banyak perbedaan dalam level. Musim ini kami memulai dengan tujuh bulan kerja. Bagi saya ini sangat penting karena saya bisa melangkah lebih jauh untuk menerapkan pengetahuan sepak bola dan mencoba menjadi lebih kuat. Jadi kami sudah siap melawan Chelsea dan laga nanti bakal ketat," kata Conte.

Jadwal laga lainnya adalah Sabtu (13/8): Aston Villa vs Everton, Arsenal vs Leicester City, Brighton vs Newcastle, Manchester City vs Bournemouth,

Southampton vs Leeds United, Wolves vs Fulham, Brentford vs Manchester United. Minggu (14/8): Nottingham Forest vs West Ham United. ●vit

PSG Dikabarkan Bidik Rashford

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) ternyata masih membutuhkan penyerang untuk musim ini. Pemain Manchester United (MU) Marcus Rashford tengah coba diboyong Les Parisiens.

PSG memang lagi merombak timnya setelah kedatangan pelatih Christophe Galtier. Padahal klub memiliki trio Kylian Mbappe, Neymar dan Lionel Messi. Lalu sudah mendatangkan Hugo Ekitike, belum lagi masih ada Pablo Sarabia.

"Kami tengah mengupayakan kedatangan striker baru. Dengan jadwal yang begitu padat hingga 13 November plus Piala Dunia, jelas kami butuh penyerang lagi. Itulah yang tengah kami upayakan," ujar Galtier seperti dikutip ESPN.

Dengan bursa transfer menyisakan kurang dari tiga pekan, maka PSG harus bergerak cepat untuk mencari penyerang baru. L'Equipe membocorkan satu nama yang terbilang mengejutkan, yakni Rashford.

Rashford kebetulan akan habis kontraknya tahun de-

pan dan belum ada tanda-tanda bakal diperpanjang klubnya. Melihat performa Rashford yang menurun, MU kemungkinan besar akan melepasnya musim panas ini.

MU mencari tambahan dana dari penjualan Rashford untuk mencari penyerang pengganti atau gelandang bertahan. Kemampuan Rashford bermain sebagai penyerang tengah dan sayap membuat PSG kesengsem dan si pemain kabarnya tertarik menjalani tantangan baru di Ligue 1.

Tapi, PSG patut ingat kalau Rashford sudah punya dua gol sejak Februari lalu. Musim lalu, pemain 24 tahun itu cuma bikin lima gol di seluruh kompetisi.

Rashford sepertinya menjadikan PSG sebagai tempat untuk mengembalikan performanya sekaligus menjaga kans-

nya main di Piala Dunia 2022 bersama Timnas Inggris.

PSG sendiri juga bakal ditinggal Mauro Icardi. Galtier membenarkan timnya sedang berupaya melepas Icardi dan juga Keylor Navas. Ia berharap keduanya bisa menemukan solusi terbaik untuk kelanjutan karier mereka. ●vdp



MARCUS RASHFORD
Pemain MU

Tekad Rodrygo Jadi Pilihan Utama

MADRID (IM) - Rodrygo tak ingin hanya menjadi supersub di Real Madrid. Ia kini bertekad menjadi pilihan utama di lini serang El Real. Kemampuan yang dimilikinya tidak diragukan lagi.

Rodrygo kerap menjadi solusi Madrid ketika dalam situasi sulit dari bangku cadangan pada musim lalu. Pemain sayap 21 tahun ini sering mencetak gol penting kala dimainkan sebagai pemain pengganti.

Ia mencetak satu gol krusial di 10 menit akhir untuk menipiskan ketinggalan Madrid 1-3 dari Chelsea pada leg kedua babak perempatfinal Liga Champions 2021/2022. Golnya memaksa laga berlanjut babak perpanjangan waktu.

Agregat menjadi 4-4 karena pada leg pertama Los Blancos menang 3-1. Madrid kemudian melaju ke semifinal usai di babak perpanjangan waktu mereka mencetak satu gol lagi melalui Karim Benzema.

Hal serupa dilakukan pemain asal Brasil ini pada laga semifinal. Los Blancos di ujung tersingkir usai pada leg kedua tertinggal 0-1 atas

Man City hingga menit akhir.

Secara agregat Madrid tertinggal 3-5. Keajaiban dihadirkan Rodrygo yang bikin brace di menit akhir lagi untuk kembali Madrid menyamakan agregat dan laga dilanjutkan ke extra time dan melaju ke final dengan unggul agregat 6-5.

"Saya tahu bahwa saya dapat banyak membantu, bermain lebih banyak, tidak hanya ketika kami kalah atau kami harus bangkit. Saya ingin menjadi starter dan saya bekerja untuk itu. Jika saya dalam kondisi terbaik, maka saya memiliki semua yang dibutuhkan untuk bertanding," jelas Rodrygo dikutip dari Sport. ●vdp



RODRIGO
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com